

## La Junta Cofradías estrena una revista “digna de guardar”

Escrito por 21DEhoy agenCYA 3 de abril de 2017, lunes.

---

El máximo organismo de la Semana Santa de Cartagena ha culminado una vieja aspiración con la primera publicación en sus 17 años de historia, que distribuirá 5.000 ejemplares y que no ha costado dinero a los procesionistas ni al Ayuntamiento.

<http://www.youtube.com/watch?v=3TSUVgBYj5o>

---



Cinco mil ejemplares, todo a color y de tamaño A4, que irán a las cuatro cofradías cartageneras, que serán los encargados de distribuirlos de forma gratuita, y en la Oficina de Turismo. “Lo que no hay que hacer es ponerse en una esquina y regalarlo por las buenas, pues lo que no cuesta no se valora. Por lo menos, que los interesados vayan a pedirlo”, ha expresado el alcalde, José López, quien ha estado en el acto celebrado en la sede de la Cofradía del Socorro en las Escuelas Graduadas, con una mesa presidencial integrada por los hermanos mayores de marrajos, resucitados y del Socorro, respectivamente, Domingo Bastida, Bernardo Simó y Manuel Martínez, junto al secretario general californio, Joaquín Ortega.



La revista era una vieja aspiración del mundo procesionista cartagenero que se ha hecho realidad con un equipo de trabajo coordinado por un representante de cada hermandad y la labor publicitaria que ha llevado a cabo la editorial MIC, que ha estado representada por Esther García. Artículos de los hermanos mayores, cronistas de estas asociaciones religiosas, hermanos y un saluda del alcalde de Cartagena. Así, se podrán leer artículos referidos a la

## La Junta Cofradías estrena una revista “digna de guardar”

Escrito por 21DEhoy agenCYA 3 de abril de 2017, lunes.

---

escultura, las áreas de caridad de las cofradías, los jóvenes cofrades, diferentes agrupaciones o el concurso nacional de saetas, entre otros temas.



El alcalde ha felicitado a la Junta de Cofradías por la iniciativa, “un medio más de difusión de nuestra Semana Santa, en este caso más global que las que editan las agrupaciones y digna de leer y guardar”. El presidente de la Junta de Cofradías, Manuel Martínez, ha resaltado que esta publicación supone “un avance muy importante para Cartagena, su Semana Santa y para la Junta de Cofradías”, para después, junto a Esther García, anunciar que esta revista tiene “vocación de continuidad en los próximos”.

